

Salida británica de la UE genera mayor incertidumbre económica



Londres, 24 jun (RHC) El desplome de las bolsas de valores y los temores expuestos por las principales potencias mundiales reflejan los primeros efectos de la salida británica de la Unión Europea ("brexit"), que añadirá mayores riesgos económicos.

Según los estimados, las principales bolsas europeas perdieron este viernes más de 960 mil millones de euros de capitalización bursátil, aunque el desplome fue generalizado a escala internacional.

En Londres la caída ascendió a 3,15 por ciento, mientras la bolsa de Fráncfort registró un descenso de 6,82 puntos porcentuales, París cayó 8,04 por ciento y Milán retrocedió 12,48 por ciento.

Desde Tokio, los siete países más industrializados, integrantes del G7, anunciaron la decisión de inyectar liquidez para contener posibles turbulencias derivadas del "brexit".

Por otra parte el presidente polaco, Andrzej Duda, alertó acerca de la importancia de evitar un "efecto dominó" sobre otros países del continente tras el triunfo en el referendo británico de la salida de Reino Unido de la Unión Europea.

Duda puntualizó que, ante la propagación de los deseos de abandono del bloque comunitario por parte de naciones miembros, es preciso tomar medidas inmediatas, enfocadas en preservar la unidad y la

cohesión europea.

En tanto, el presidente de Ecuador, Rafael Correa, opinó que al margen de sus implicaciones económicas y políticas para la Unión Europea (UE), la salida del Reino Unido del bloque afectará al país andino, debido al fortalecimiento del dólar frente al euro.

Aseguró Correa que si se fortalece más perderán competitividad, pero en general los efectos serían negativos para un país dolarizado como Ecuador.

Asimismo la ministra de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Jamaica, Kamina Johnson, afirmó que la salida británica de la Unión Europea tendrá implicaciones significativas para la nación caribeña.

Mientras, los máximos dirigentes de las principales instituciones de la Unión Europea (UE) expresaron hoy que "lamentan y respetan" la salida de Reino Unido del bloque comunitario (brexit).

"Es una situación sin precedentes, pero estaremos unidos en la respuesta", indicaron en una declaración conjunta los presidentes del Consejo Europeo, Donald Tusk, del Parlamento Europeo, Martin Schulz y de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, tras el voto a favor del brexit en el referendo realizado este jueves.

En el encuentro, en el que también participó el primer ministro holandés y presidente de turno de la UE, Mark Rutte, los funcionarios pidieron a Reino Unido formalizar cuanto antes su ruptura con el bloque comunitario, en aras de iniciar las negociaciones para la separación, acorde al artículo 50 del Tratado de Lisboa.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98031-salida-britanica-de-la-ue-genera-mayor-incertidumbre-economica](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98031-salida-britanica-de-la-ue-genera-mayor-<u>incertidumbre-economica</u>)



Radio Habana Cuba